

8/28
福井

授業料「出世払い」検討

政府 大学奨学金拡充も

政府は教育無償化の一環として、大学の授業料を国が「いたたん負担」、卒業後に所得に応じて返済してもらう「出世払い」の導入案の検討を9月から始める。返済が不要な給付型奨学金制度の拡充案とともに、安倍政権が新たな自立政策に据える「人づくり革命」の具体策の軸となる。制度の設計次第では、卒業後の返済負担が重荷になつたり、逆に国の財政悪化に拍車が掛かつたりする恐れがあるため、海外の事例も参考にして慎重に議論を進める方針だ。

有識者のむづひいの「人生100年時代構想会議」の初会合を開いて検討に着手する。大学など高等教育の負担軽減に加え、児童教育や保育の無償化に向けては企業と従業員が保険料を負担する「こども保険」を創設する構想もある。財源の在り方を含め年

内に基本方針を取りまとめ

る。出世払いの導入は自民党の教育再生実行本部が5月に提言し、茂木敏充経済再生担当相(元自民党政調会長)も選択肢に挙げている。在

る。

一方、給付型奨学金は低所

学中の政府が大学に授業料

の返済割合は国の補助額の80%となっている。日本でも同様の制度を導入した場合、返済額が低水準にとどまれば国に財政負担がのしかかる懸念がある。

一方、給付型奨学金は低所

学中の政府が大学に授業料

の返済割合は国の補助額の80%

の返済割